

Landeshauptstadt Stuttgart  
Der Oberbürgermeister  
GZ: OB 8013-09.0

Stuttgart, 24.11.2008

## Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen <b>SPD-Gemeinderatsfraktion</b>
Datum 15.10.2008
Betreff Neue Messe stellt Fahrrad(un)freundlichkeit zur Schau

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Der durch das Messeparkhaus über der Autobahn verlaufende Weg wird auch weiterhin für den Fahrradverkehr befahrbar bleiben. Leider wurden versehentlich durch die Neue Messe falsche Verkehrszeichen aufgestellt, aber unverzüglich wieder entfernt.

Durch die Freigabe der Wege für den Fahrradverkehr zwischen dem Messeparkhaus und dem Flughafen über die Messepiazza wird die wichtige Radverbindung zwischen dem durch die Autobahn getrennten südlichen und nördlichen Filderbereich, endgültig hergestellt. Dadurch wurde das Radverkehrsnetz zwischen dem Flughafen, der Messe, Plieningen und Stuttgart weiter ausgebaut.

Es wird angestrebt, die noch fehlende direkte Verbindung zwischen dem Parkhaus und der Flughafenstraße durch geeignete Maßnahmen zu realisieren. Ebenso wird die Fahrradwegweisung noch optimiert werden. Dies wird erfolgen, wenn der neue Radweg entlang der Echterdinger Straße komplett fertig gestellt ist.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler  
<Verteiler>